
Unser Herz schlägt für Leezdorf

Gemeinderatswahl 12. September 2021

Lasst uns gemeinsam anpacken!
Wir wohnen gerne in Leezdorf. Dieses Dorf ist uns wichtig.
Hier leben wir mit unseren Familien, hier sind unsere Freunde.
In den Vereinen, Arbeitsgemeinschaften, Organisationen,
Chören, Kirchen, Kindergarten und der Schule sind wir dabei
und packen mit an. Gemeinsam sind wir Teil unserer lebendigen 
Dorfgemeinschaft.
Wir finden das gut so und wollen, dass es so bleibt.



Sie haben die Wahl

Geben Sie Ihre drei
Stimmen der  SPD-

Gesamtliste

Oder Sie geben alle
drei Stimmen einer

einzelnen
Kandidatin oder
einem einzelnen

Kandidaten der SPD

Sie können aber
auch Ihre drei
Stimmen auf
verschiedene

Kandidatinnen und
Kandidaten der SPD

verteilen

Sie haben drei Stimmen!

Geben Sie Ihre Stimme der SPD-Gesamtliste oder den
Kandidatinnen und Kandidaten der SPD

 

SPD

Wahlvorschlag                        
Gesamtliste SPD

  1. Riesebeck, Gisela        
      Farnweg 22

  2. Kuske, Heiner             
      Farnweg 13

  3. Schmidt, Heidi            
      An't Moorkuhl 19  

  4. Geißler, Joachim        
      Sträkweg 22

  5. Barkhoff, Lisa             
       And Togsloot 5

  6. Janssen, Horst            
      Leezdorfer Straße 127

  7. Rabenstein, Matthias  
      Junkersweg 152 a

  8. Bloem, Steffen
      Leezdorferstraße 54

  9. Kleen, Matthias           
      Leezdorfer Straße 113

10. Buck, Dennis
      Heideweg 15

11. Buhr de, Jann             
      Eidechsenweg 18

12. Donker, Ruben           
      Böhnerweg 3
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  Liebe Leezdorferinnen und

  Leezdorfer,

  nun ist der Zeitpunkt für einen
  Generationswechsel in unserem
  Gemeinderat gekommen. Nun
  machen wir Platz für eine jüngere
  Generation, die sich der Geschicke
  von Leezdorf annehmen möchte.

Dankbar bin ich allen, die mir so lange das Vertrauen gaben und dass 
ich somit an der Entwicklung unseres Dorfes mitwirken konnte. Dabei 
werde ich die vielen vertrauensvollen Gespräche und Begegnungen in 
Erinnerung behalten. Wir alle können froh sein, dass sich so viele 
jüngere Kandidatinnen und Kandidaten der Verantwortung stellen und 
sich für unseren Ort einsetzen wollen. Unsere Spitzenkandidatin 
Gisela Riesebeck hat kommunalpolitische Erfahrung, ist kompetent 
und einfühlsam. Mit ihr und ihrer Mannschaft sind wir auf einem guten 
Weg für Leezdorf.
Meine Bitte: Nehmen Sie Ihr Recht wahr, gehen Sie zur Wahl und 
entscheiden Sie sich für unsere Kandidatinnen und Kandidaten.

  
       Manfred Wirringa

Liebe Leezdorferinnen und liebe Leezdorfer,

„leev Leezders“,

hier bin ich geboren und aufgewachsen. Viele von Ihnen und von Euch 
kennen mein Elternhaus am Gatjeweg. Mich persönlich kennt man als 
Nachbarin, Vereinskollegin, als ehemalige Mitschülerin aus der 
Grundschule, aus der Kirchengemeinde, als Bloggerin, oder einfach 
nur so. „För Jo all“, für Sie und Euch alle möchte ich ein offenes Ohr 
haben, mich einsetzen und tun, was ich tun kann.
Deshalb bitte ich Sie herzlich um Ihr, um Euer Vertrauen und um Ihre 
und Eure Stimme für mich und für
unsere vielseitigen Kandidaten. Wir
alle wollen unser Bestes geben, für
Leezdorf, für Sie und für Euch.
Dann können wir auch in Zukunft
sagen „In Leez löppt dat“!

                   Gisela Riesebeck



Willkommen in unserer Mitte!

Der zentrale Mittelpunkt
unseres Dorfes soll eine
optische und funktionale
Aufwertung im Rahmen
der bestehenden Maße
bekommen. Im gepflegten
Umfeld soll man dort
seine Zeit verbringen und
den Anblick unserer
schönen Mühle genießen
können. Das
Förderprogramm
Dorfregion wird hierfür
den größten Teil der
Kosten übernehmen.
 
Dennis Buck und Jann de Buhr, unsere Kandidaten aus dem 
östlichen Teil Leezdorfs, haben für die Gestaltung bereits 
einige Ideen. 
Darüber freuen wir uns!



In Leezdorf lebt es sich gut!

So soll es auch in Zukunft bleiben, denn bauwillige Generationen 
sind uns herzlich willkommen. Bauplätze in ruhiger Wohnlage, 
dörflich, aber mit Nahversorgung und Schule, sind begehrt. Gerade 
auch bei uns und von Leezdorfern, weiß Matthias Rabenstein.

Dafür wollen wir ein neues Baugebiet am Berer Weg östlich des 
Rohrkolbenweges ausweisen. Dort möchten wir die Bebauung im 
Einklang mit Natur und Umwelt fördern. Dazu gehört auch, die 
Flächenversiegelung gering zu halten. Lisa Barkhoff nennt schon 
ein schmuckes Haus im Baugebiet And Togsloot ihr eigen.
Dafür setzen wir uns ein!

Am 12. 09 nicht zuhause? Nutzen Sie die Briefwahl!



Für die Kleinen in der Gemeinde!

Seit 1853 steht die Leezder
Dörpschool, wie unsere
Grundschule seit fünf Jahren
heißt, unerschütterlich am
Berer Weg. Seit 1994 wird 
die Bildung und Förderung
unserer Kinder durch den
Kindergarten „Konfetti“
ergänzt. Kinder aus dem
ganzen Brookmerland
nehmen die Angebote beider
Einrichtungen gerne wahr. 

Heidi Schmidt arbeitet in
einem Integrationskinder-
garten und weiß, wie wichtig
es ist, dass die Kinder im 
Dorf betreut werden. Sie
möchte sich für eine
ausreichende Anzahl an
Krippenplätzen stark machen und dafür, dass der Kindergarten 
baulich vergrößert wird, um der steigenden Nachfrage gerecht
zu werden.
Das finden wir gut!

Am 12. September drei Stimmen der SPD! 



Die Schule im Dorf lassen!

In unserer Leezder Dörpschool wird dank eines engagierten Lehrer-
und Schulbegleiter-Kollegiums inklusives Lernen gelebt. Ein aktiver 
Förderverein, dem viele Leezder angehören, unterstützt seit 1994 
die Schule mit sinnvollen Anschaffungen und Angeboten. 
Gisela Riesebeck und Steffen Bloem sind, wie viele unserer 
Kandidaten, ehemalige Schüler, die hier eine Grundlage für ihre 
erfolgreichen Schullaufbahnen erhielten. Seit 2013 ist die 
jahrgangsgemischte Eingangsstufe für unsere Kinder ein Weg zum 
erfolgreichen Lernen in unserer verlässlichen Grundschule. 
Unerlässlich dafür ist ein gutes Raumklima und ausreichend Platz 
für Lern- und Pausenangebote. Deshalb ist die bauliche 
Erweiterung der Pausenhalle um einen lichtdurchfluteten Anbau ein 
Herzenswunsch der Dörpschool. 
Diesen Wunsch unterstützen wir gerne!



Gisela Riesebeck               
1963, Angestellte                   
Engagiert sich als Pfarrfrau 
in der Seniorenarbeit und im 
Posaunenchor der Kirchen-
gemeinde. Ist Mitglied in 
mehreren Leezder Vereinen 
und der Behindertenhilfe. Sie
setzt sich erfolgreich ein für 
die Leezder Dörpschool. 
Zudem gehört sie dem 
Kreiselternrat an und ist 
ehrenamtliche Redakteurin 
des Leezdörp Blogs.

Heiner Kuske                    
1989, Vertriebler               
Ratsherr seit 2012. 
Vorsitzender im SPD 
Ortsverein und aktiver 
Gewerkschafter. Mitglied 
der Dörp-Arge und des 
Filmteams. Er spielt 
Faustball beim SV 
Leezdorf und ist Mitglied 
im Redaktionsteam des 
Leezdörp Blogs.

Heidi Schmidt               
1970, Erzieherin                
Ist ein Familienmensch und 
liebt ihr Haus mit Garten. 
Backt und kocht gerne 
ökologisch. Hat einen 
starken Glauben und ist 
gerne mit dem Fahrrad 
unterwegs. Sie will für groß 
und klein, für alt und jung, 
ein offenes Ohr haben. 
Zudem möchte sie die 
Heimatverbundenheit von 
Kindern stärken.

Matthias Rabenstein       
1979, Installateur und 
Kaufmann im Baustoffhandel 
Setzt sich für den Ausbau der
Leezdorfer Infrastruktur ein. 
Seit 25 Jahren zugehörig 
zum Posaunenchor Osteel-
Leezdorf. Er ist offen für alle 
Leezdorferinnen und 
Leezdorfer. Eine traditionelle,
zukunftssichere Ausrichtung 
von Leezdorf ist ihm wichtig.

Matthias Kleen                
1980, Metallbauer 
Rassenkaninchenzüchter und
Boßler im KBV Hoch herut. 
Mitglied in der Dörp-Arge und 
dem SV Leezdorf. Aktiv im 
Filmteam der Dörp-Arge. Er 
engagiert sich für die Leezder
Dorfgemeinschaft und ihr 
Vereinsleben. Zudem möchte 
er daran mitarbeiten, das Dorf
für jung und alt attraktiv        
zu gestalten.

Steffen Bloem           
2001, Beamtenanwärter 
Vorsitzender des Jugend- 
samtgemeinderates im 
Brookmerland. 
Schriftführer unseres 
Ortsvereins sowie des 
Juso Unterbezirks Aurich. 
Redakteur des Leezdörp 
Blogs. Gehört 2021 zu 
den jahrgangsbesten 
Abiturienten des Norder 
Ulrichsgymnasiums.



Joachim Geißler                  
1951, Rentner                     
Gelernter KfZ-Mechaniker und 
über dreißig Jahre lang Berufs-
kraftfahrer im internationalen 
Fernverkehr. SPD Mitglied seit 
1975, politisch aktiv und 
langjähriger Betriebsrats-
vorsitzender. 1998 der Liebe 
wegen nach Leezdorf gezogen. 
Vorsitzender der Kyffhäuser 
Kameradschaft. Sein Bestreben 
ist es, seinen Teil zum Wohle  
der Leezdorfer beizutragen.

Lisa Barkhoff             
1996, Erzieherin 
Neuzugang bei uns in der 
SPD. Sie arbeitet als 
Erzieherin in der Krippe 
und leitet das Mutter-
Kind-Turnen beim SV 
Leezdorf. Fühlt sich sehr 
wohl im Neubaugebiet.

Horst Janssen           
1970, Justizbeamter    
Seit Jahren leitet er als 
Vorsitzender die Dörp-
Arge und organisiert unter
anderem den Umwelttag 
und das Dörpfest. Er ist 
Mitglied im Filmteam und 
spielt in beiden Faustball-
mannschaften des         
SV Leezdorf.

Ruben Donker          
2002, Student           
Neben der Schule ist er 
seit fünf Jahren als 
Jugendsamtgemeinde-
bürgermeister aktiv. 2017 
trat er der SPD bei und 
wurde stellvertretender 
Vorsitzender der Juso AG 
Brookmerland und vertritt 
diese im Unterbezirks-
vorstand.

Jann de Buhr            
1989, Angestellter im 
öffentlichen Dienst   
Knüpft als Amateurfunker 
Verbindungen in der 
ganzen Welt. Er ist 
stellvertretender 
Vorsitzender unseres 
Ortsvereins.

Dennis Buck                       
1995, Soldat bei der 
Bundeswehr 
Bodenständig, sozial und 
zielorientiert. Egal bei 
welchem Streitpunkt: Der 
Mensch ist und bleibt bei 
ihm immer im Vordergrund.



Abgehängt auf dem Land zu wohnen 
war gestern! 

„Glasfaser für den Landkreis Aurich.“ So warb der Landkreis Aurich 
einst damit, eines seiner größten Infrastrukturprogramme 
umzusetzen, welches jetzt seit Anfang des Jahres im  Ausbau ist.
Auch ein großer Teil von Leezdorf konnte und wird in der ersten 
Ausbauphase davon profitieren.

Mit voller
Unterstützung 
werden wir auch
bei der zweiten
Ausbauphase, wo
auch wieder ein
großer Teil von
Leezdorf profitieren
wird, Hand in Hand
mit dem Landkreis
zusammenarbeiten.
Auch hiernach soll
nicht Schluss sein,
jeder Leezdorfer 
sollte Zugang zum
Breitbandnetz
bekommen können! 
   
Gerade ältere 
Häuser können mit
einem  Anschluss
aufgewertet werden,
erklärt Matthias
Rabenstein, der sich
mit der Digitalisierung und der Infrastruktur von Leezdorf befasst. 
Gut, dass Leezdorf bei der dörflichen Digitalisierung dabei ist!



Das Feuerwehrhaus sinnvoll nachnutzen!

Im ältesten Teil der Leezder Dörpschool befindet sich seit mehreren 
Generationen der Standort unserer Feuerwehr. Infolge gesetzlich 
notwendig gewordener Umstrukturierungen bei den Wehren des 
Brookmerlandes, bedeutet es für uns Leezder, leider in den 
nächsten Jahren Abschied nehmen zu müssen von unserer 
Ortswehr. Erst, wenn das soweit sein wird, wollen wir das 
Feuerwehrhaus umgestalten in ein Haus, das von Leezdorfer 
Vereinen und Gruppen gemeinsam genutzt werden kann. Für die 
Kyffhäuser Kameradschaft hofft Joachim Geißler hier einmal mit 
einziehen zu können. Im Rahmen des Förderprogramms Dorfregion
des Landes Niedersachsen beschäftigen sich SPD Mitglieder wie 
Matthias Kleen gemeinsam mit Vereinsvertretern bereits seit 
einiger Zeit damit, wie eine sinnvolle Nachnutzung dieses alten 
Gebäudes gestaltet werden kann. Der größte Teil der finanziellen 
Mittel wird auch hierfür aus dem Förderprogramm Dorfregion 
bereitgestellt werden.
Uns als SPD in Leezdorf und insbesondere Gisela Riesebeck und 
Heiner Kuske als Ideengeber der Nachnutzung als Mehrvereins-
haus liegt es am Herzen, der Leezdorfer Feuerwehrkameradschaft 
dort weiterhin Raum und Räumlichkeit zu bewahren. 
Dafür machen wir uns stark!



Unsere Kandidaten für den Samtgemeinderat!

Lisa Barkhoff (Listenplatz 20), Heiner Kuske (Listenplatz 3),
Gisela Riesebeck (Listenplatz 9), Steffen Bloem (Listenplatz 17) 

und Dennis Buck (Listenplatz 24)

SPD

Wahlvorschlag                                                                     

Gesamtliste SPD             

  3. Kuske, Heiner                                                               
       Farnweg 13

  9. Riesebeck, Gisela                                                       
       Farnweg 22

17. Bloem, Steffen                                                            
       Leezdorfer Straße 54

20. Barkhoff, Lisa                                                               
       And Togsloot 5

24. Buck, Dennis                                                                

       Heideweg 15
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Unsere Vereine schaffen was! 

Das breit gefächerte Angebot in Leezdorfs Sportvereinen wird von 
vielen Sportlern auch von außerhalb gerne angenommen. 
Matthias Kleen hält als Vorsitzender des Klootschießer- und 
Boßelvereins „Hoch herut“ die Fahne hoch für unseren 
ostfriesischen Nationalsport. 

Enorm ist, mit wie viel Tatkraft ehrenamtliche Handwerker und 
Tiefbauer in Eigenleistung, wie beispielsweise beim SV Leezdorf, in 
unzähligen Stunden ihrer Freizeit einen kompletten Fußballplatz 
erneuert haben und zudem das Vereinsheim vergrößern. Und auf 
dem Mühlengelände haben ehrenamtliche Handwerker mit viel 
eigenem Schweiß eine neue Remise gebaut. Bei den 
Arbeitseinsätzen des SV Leezdorfs immer wieder mit dabei sind der
Vorsitzende der Dörp-Arge Horst Janssen und Heiner Kuske. 
Männer, der Wert Eurer Arbeit ist unbezahlbar! 
Wir ziehen vor Euch unseren Hut!
Unsere Vereine unterstützen wir gerne!



Die Jugend von heute!

    „Uns ist es wichtig, dass auch die Jugendlichen gerne in Leezdorf 
    wohnen“, betonen Ruben Donker und Steffen Bloem.
    Die Jugend von heute ist die Zukunft des Dorfes. Daher setzen wir uns
    dafür ein, dass auch die Interessen, Bedürfnisse und Wünsche der
    Jugend stärker im Leezdorfer Gemeinderat eingebracht und vertreten
    werden. Erfahrung bringen die beiden schon mit. Ruben ist
    Jugendsamtgemeindebürgermeister und Steffen Vorsitzender des
    Jugendsamtgemeinderates im Brookmerland.

Für unsere Jugendlichen sind wir immer da!


